



Ricardo Monreal: Aprobación de reformas constitucionales y nuevas leyes “es solo el inicio”

En el primer periodo de trabajo de la nueva Legislatura, avanzaron 32 decretos, incluyendo más de 10 cambios a la Constitución, nuevas leyes y otras reformas, enumera



En el primer periodo de trabajo en la nueva Legislatura **se hizo un trabajo relevante con la aprobación de 32 decretos**, incluyendo reformas a la Constitución, nuevas leyes y modificaciones a normas ya existentes, destacó el líder parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**.



En un mensaje navideño publicado en sus cuentas en redes sociales, **hizo énfasis en el avance de cambios como la reforma judicial**, la protección de derechos laborales, el reconocimiento a pueblos indígenas, reformas en materia de bienestar y que combaten la corrupción.

“Como las reformas más importantes que hemos tenido: la del Poder Judicial, la de los derechos laborales, la de igualdad sustantiva, la de comunidades indígenas, la de política social, el bienestar, el salario, la lucha contra la corrupción”, recalcó.

Se trata de modificaciones que le hacían falta al país para fortalecer la democracia y llevar adelante el cambio profundo que plantean su partido político y el Gobierno Federal, anotó.

“Esto es solo el inicio”: Ricardo Monreal

Recalcó que las modificaciones legales impulsadas **tienen como fin fortalecer la democracia** y llevar al país a un mejor futuro.

Monreal Ávila añadió que en el periodo ordinario recientemente clausurado, **se trabajó “fuerte y arduamente”** para sacar adelante la agenda parlamentaria y reformas que de acuerdo al Gobierno Federal y su partido, son para el bienestar de la ciudadanía.

En un video añadido a la publicación, recordó que **en San Lázaro hubo 40 sesiones en el Pleno** tanto ordinarias como extraordinarias, que **implicaron casi 300 horas**.

Se llevó a cabo la Sesión Constitutiva, la instalación del Congreso General, así como sesiones solemnes y luctuosas como en la que se recordó a la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Ifigenia Martínez**.



Los congresistas también presentaron 412 iniciativas de reforma, 253 puntos de acuerdo, y se aprobaron decenas de reformas legales.

Insistió en que **los proyectos que salieron en el Pleno serán fundamentales** para el cambio en el país que promueve el proyecto morenista y para fortalecer la democracia.

Ricardo Monreal invitó a la ciudadanía a informarse sobre el trabajo parlamentario en su página personal de internet y deseó feliz Navidad.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/23/ricardo-monreal-aprobacion-de-reformas-constitucionales-nuevas-leyes-es-solo-el-inicio-671113.html>